

NGO

Pemerintah Desa Jaya Sakti Membangun Jalan Usaha Tani untuk Mendukung Pertanian dan Kesejahteraan Masyarakat

Udin Komarudin - MESUJI.NGO.WEB.ID

Oct 20, 2023 - 11:14



MESUJI- Dengan tekad yang kuat untuk mendukung sektor pertanian, Pemerintah Desa Jaya Sakti Kecamatan Simpang Pematang telah memulai proyek pembangunan jalan usaha tani. Proyek ini bertujuan untuk meningkatkan aksesibilitas bagi para petani dan warga desa dalam mengembangkan usaha tani mereka, sekaligus memajukan sektor pertanian lokal dan mencapai kesejahteraan masyarakat yang lebih baik.



Proyek ini berawal sebagai respons terhadap aspirasi dan kebutuhan masyarakat desa yang telah lama menginginkan perbaikan infrastruktur yang mendukung usaha tani mereka, seperti yang diungkapkan oleh Kepala Desa Jaya Sakti, Saheri, pada Jumat (20/10/2023) di lokasi pembangunan.

"Dengan dukungan dana desa, Pemerintah Desa Jaya Sakti telah memulai pembangunan jalan usaha tani, termasuk awal pembangunan subbase dan dua titik gorong-gorong, dengan harapan dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi seluruh warga desa," jelas Kepala Desa.

Beliau juga menjelaskan bahwa jalan usaha tani ini akan membantu

menghubungkan lahan pertanian, kedesa tetangga yaitu Desa Harapan Jaya, mempermudah petani dalam mengangkut hasil panen mereka, mengurangi biaya transportasi, dan meningkatkan efisiensi dalam distribusi produk pertanian.

"Dengan akses yang lebih baik, kami berharap petani dapat mencapai harga jual yang lebih baik untuk hasil pertanian mereka," tambahnya.

Pemerintah Desa Jaya Sakti berkomitmen untuk melibatkan masyarakat dalam seluruh tahapan proyek ini, mulai dari perencanaan hingga pembangunan. Proses partisipatif ini bertujuan untuk memastikan bahwa proyek ini memenuhi kebutuhan dan harapan masyarakat desa.



Kepala Desa Saheri mengajak seluruh masyarakat desa untuk mendukung dan berpartisipasi aktif dalam kesuksesan proyek ini. Dengan kerja sama dan partisipasi dari semua pihak, pembangunan jalan usaha tani ini akan menjadi tonggak penting dalam upaya meningkatkan kesejahteraan dan pertumbuhan ekonomi desa.

"Pemerintah Desa Jaya Sakti akan terus memberikan informasi dan pembaruan terkait proyek ini kepada masyarakat desa. Mari bersama-sama membangun desa yang lebih baik dan berkelanjutan," tutup Kepala Desa Saheri. (Udin)

